

Wiedereröffnung der VVR-Bank-Filiale Piesport nach Renovierung

Im Rahmen einer kleinen Feierstunde wurde am Fr., 03.05.2024 die Filiale der Vereinigten Volksbank Raiffeisenbank e.G. in Piesport wieder eröffnet. Zur Eröffnung konnte der Vorstandssprecher der Bank, Herr Michael Hoeck, von der VVR-Bank unter anderem seinen Vorstandskollegen Peter van Moerbeek, den Generalbevollmächtigten der Bank für den Bereich Hunsrück-Mosel Markus Bäumler (ehem. Vorstand der VR-Bank Hunsrück-Mosel), Klaus Born (ehem. Vorstand der VR-Bank Hunsrück-Mosel) sowie die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Filiale begrüßen. Weiterhin nahmen Ortsbürgermeister Stefan Schmitt, Dekan Pastor Peter Klauer, Vertreter der am Umbau beteiligten Firmen sowie Nachbarn an der Eröffnungsfeier teil. Herr Hoeck erläuterte den Werdegang der Umbauarbeiten, die noch vor der Bankenfusion von der VR-Bank Hunsrück-Mosel geplant und begonnen, dann von der fusionierten Bank vollendet wurden. Nun habe man wieder eine moderne Bankfiliale, die den heutigen Anforderungen des Bankwesens für Kunden und Mitarbeiter voll entspricht. Neben Beratungsräumen, Büros und dem Kundenbereich verfügt die Bankfiliale auch über einen SB-Bereich mit Geldautomat und Kontoauszugsdrucker. Nachdem Dekan Pastor Klauer die kirchliche Einsegnung vorgenommen hatte, betonte Ortsbürgermeister Stefan Schmitt die Freude der Gemeinde und die Bedeutung der Filiale für den Ort, aber auch für die Kunden aus umliegenden Orten, die hier nun wieder ihre Bankgeschäfte ausüben können. Er gratulierte der Bank zum gelungenen Umbau. Trotz Online-Banking ist die Bankfiliale vor Ort und die Möglichkeit der persönlichen Beratung bei Finanzgeschäften für viele Menschen immer noch von besonderer Bedeutung. Markus Bäumler ging auf die Historie der Filiale Piesport und den Entschluss den Standort zu erhalten und hier zu investieren ein. Vertreter der Feuerwehr, der Grundschule, des Kindergartens und der kirchlichen Jugendarbeit erhielten im Rahmen der Wiedereröffnung jeweils eine großzügige Spende von der VVR-Bank, die stets auch soziale Verantwortung für ihre Kunden, Mitglieder und die Region übernimmt. Die Gemeinde freut sich, nach etwa einjähriger Renovierung nun wieder eine Bankfiliale im Ort zu haben.

Neben der Möglichkeit, Bargeld nun wieder am Geldautomaten der VVR-Bank in Piesport abzuheben, was für Kunden von VVR-Bank und Sparkasse Mittelmosel/Eifel-Mosel-Hunsrück kostenfrei ist (ebenso für Kunden beider Banken bei der Sparkasse in Neumagen-Dhron) besteht weiterhin die Möglichkeit Bargeld, an den Kassen des Edeka-Marktes Borsch abzuheben, wenn dort Einkäufe per Karte gezahlt werden.

